



**6 Pièces**

**300 m<sup>2</sup>**

**Réf. M1528**

**840 000 €**

**St-Barthélemy**

Maison à vendre (40390)



**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Ancienne ferme de 1800 avec 300 m<sup>2</sup> habitables possibles, située sur 2.6 hectares de terrain offrant une vue dominante sur les Pyrénées et les environs. Aucune nuisance sonore ou visuelle, à seulement 15 minutes des plages landaises. La maison comprend actuellement un grand hall d'entrée, un grand salon avec cheminée et poutres apparentes, une cuisine équipée, 2 chambres, 2 salles de bains et des combles importantes qui donnent la possibilité de créer 4 chambres supplémentaires et des salles de douche. Garage pour 2 voitures. Dépendance. Joli jardin avec chemin privé, prairies et bois. ...

Former farmhouse dating from 1800 with a potentiel of 300 m<sup>2</sup> of living space, 6 acres of land and a dominant view of the Pyrenees and surrounding area. Situated 15 minutes from the Landes beaches and itotal peace and quiet there is nothing to spoil the views.The house today features a large sitting room with a fireplace and exposed beams, 2 bedrooms and 2 bathrooms, a fully equipped kitchen, a large entrance hall and a large attic area which gives the possibility to create 4 more bedrooms and bathrooms. Garage for 2 cars. Outbuiding. The land consists of a private driveway, a pretty garden, ...

**BARNES CÔTE BASQUE**

2 PLACE BELLEVUE - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

